
                

  

９月１５日（木）に実施予定の校外学習に向け、実行委員会を立ち上げるとともに、学級
ごとに班編制を行い、班別フィールドワークの計画についての話し合いを進めています。残
念ながら昨年度は実施できなかった校外学習ですが、今年度は必ず実施できると信じて準備

を進めていきます。今回の経験は来年度の修学旅行につながるものですから、成功に向けて
班のメンバーで協力し合って活動してほしいと思います。また、実行委員を中心として、子
どもたち自身に考えさせるべきこと、任せることを昨年度よりも多くし、成就感や達成感を
感じることができるような行事にしたいと考えています。決定事項等は随時お伝えしていき
ますが、ご家庭でも進捗状況等お子さんにお聞きになっていただければと思います。 

 
実行委員会メンバー 

 
 
 
 

 
 

 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
５月１７日（火）、１８日（水）の２日間に渡り、とうほうみんなのスタジアムで県北陸

上大会が行われます。自分の目標達成に向けて、日々の練習に励む姿は、「一生懸命取り組
むことの大切さ」を全校生徒に示していると感じます。練習に取り組むことができているの

は、直接指導してくださっている先生方はもちろん、陸上部員の分まで清掃を行
っている学級の仲間の存在、食事等であなたを支えてくれる家族など、たくさん
の人の支えがあってこそです。感謝の気持ちを忘れず、当日は、今まで練習した
ことのすべてを出し切り、悔いのないように戦ってきてほしいと思います。 
Everything is Practice. すべては練習の中にある。（ペレ ブラジルのサッカー選手）  

実行委員長 ２組 佐藤由紀乃 

実行副委員長 ２組 津田 空澄 

実行委員 １組 大勝 美緒 

実行委員 １組 渡邉 夕陽 

実行委員 １組 内村 樹琉 

実行委員 １組 佐藤 紗香 

実行委員 ２組 佐藤 孝信 

実行委員 ２組 髙橋 理那 

 

202２年５月１３日 

 

文責 八島 裕子 

県北中学校 

第２学年だより 

Ｎｏ．７ 一人一人の個性とよさ

が輝く学年に！ 

校外学習スローガン 

一致団結して、仙台の歴史や 

文化を学び、楽しもう！ 

 

 

 

１組 ２組 



陸上部メンバーに抱負を聞きました！Ｖｏｌ．２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
５月１６日（月） 

１ 月１  

２ 月２  

３ 月３  

４ 月４  

５ 月５  

６ 月６  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

５月１７日（火） 

１ 火１  

２ 火２  

３ 火３  

４ 火４  

５ 火５  

６ 火６  

普通時程 給食あり 簡単清掃 部活あり 

 

５月１８日（水） 

１ 水１  

２ 水２  

３ 水３  

４ 水４  

５ 水５  

６ 水６  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

５月１９日（木） 

１ 木１  

２ 木２  

３ 木３  

４ 木４  

５ 木５  

６ 木６  

短縮時程 給食あり 簡単清掃 部活なし 

 

５月２０日（金） 

１ 金１  

２ 金２  

３ 金３  

４ 金４  

５ 金５  

６   

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

・学年会 

・ＳＳＷ来校 

・完全下校１５：２０ 

・生徒会専門委員会 

・完全下校１８：００ 

・歯科検診 

・完全下校１８：３０ 

・県北陸上大会 

・ＳＣ来校 

・完全下校１８：３０ 

・県北陸上大会 

・完全下校１８：３０ 

陸上部に入ったからには、選ばれなくても全

力で 100Mの練習に取り組み、先生に教わった

ことを意識しながらやっていきたいです。 

２年女子 100M 古川  椿さん 

 僕は県大会出場を目指して日々練習してい

ます。これからもたくさん走り、よい記録を

出せるようにがんばります。また、後輩に聞

かれたことに対してもよいアドバイスができ

るような先輩になりたいです。 

２年男子 100M 関根 侑弥さん 

 

 私は 100MRを選んだので、小野先生に教えて

もらった走り方などを意識しながら練習に取り

組み、納得のいく記録を出して、選手にえらば

れるようにがんばりたいと思います。 

１・２年 4×100MR 髙橋 心桜さん 

 短い練習期間ですが、少しでもタイムを縮め

ていくことと、誰からも応援されるようなチー

ムになるため、毎日集中し、一生懸命練習して

いきたいです。 

男子共通 3000Ｍ 児島祐瑞希さん 

美術部員による５月の

学年掲示です！ 

ランナー全力疾走中！ 

バトンバスしっかり！ 



 


